

## ようこそ青森県立八戸中央高等学校ホームページへ

この度は、本校ホームページにアクセスいただきありがとうございます。

定時制・通信制高校は、教育の機会均等の理念に基づき、勤労青少年に高等学校教育を受ける機会を広く与えるために、昭和23年に発足しました。本校も同様にして、同年八戸市立第一高等学校(定時制課程)として開校されました。

昭和59年に県移管されることに伴い、青森県立八戸中央高等学校となりました。現在は単位制による普通科の定時制課程(午前部・午後部・夜間部の三部制)と普通科の通信制課程を擁し、多様な生徒に対応した教育を実践しており、地域社会から必要とされる学校として、平成30年には創立70年を迎えました。

校訓「自主 協和 創造」のもと、  
教育目標に

- (1) 意欲に燃え、自主性のある人間の育成
- (2) お互いに敬愛しあい、協調性をもつ人間の育成
- (3) 知性を高め、創造性に富んだ人間の育成

を掲げ、生徒の社会や環境の変化にしなやかに対応する力、未来を切り拓いて生きる力を育成し、生徒一人一人が自分の可能性を広げて夢の実現ができるよう、きめ細かな学習指導やキャリア教育を柱とした教育活動に教職員が一体となって取り組んでまいります。

このホームページをご覧いただき、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

青森県立八戸中央高等学校

校長 濱 端 美奈子